

VIERNES 19
ABRIL 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 12:30 A.M.

AÑO 49
No. 93
20 ctvs

Granma



El ingreso
más importante
que puede tener
nuestro país
es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Comunicado de la Victoria

Comunicado número 4

Fuerzas del Ejército Rebelde y de las Milicias Nacionales Revolucionarias tomaron por asalto las últimas posiciones que las fuerzas mercenarias invasoras habían ocupado en el territorio nacional.

Playa Girón, que fue el último punto de los mercenarios, cayó a las 5 y 30 de la tarde.

La Revolución ha salido victoriosa, aunque pagando un saldo elevado de vidas valiosas de combatientes revolucionarios que se enfrentaron a los invasores y los atacaron incesantemente sin un solo minuto de tregua, destruyendo así en menos de 72 horas el ejército que organizó durante muchos meses el gobierno imperialista de los Estados Unidos.

El enemigo ha sufrido una aplastante derrota. Una parte de los mercenarios trató de reembarcarse al extranjero en diversas embarcaciones que fueron hundidas por la Fuerza Aérea Rebelde. El resto de las fuerzas mercenarias, después de sufrir numerosas bajas de muertos y heridos, se dispersó completamente en una región pantanosa donde ninguno tiene escapatoria posible.

Fue ocupada gran cantidad de armas de fabricación norteamericana, entre ellas varios tanques pesados Sherman. Todavía no se ha hecho el recuento completo del material bélico ocupado.

En las próximas horas el Gobierno Revolucionario brindará al pueblo una información completa de todos los acontecimientos.

Fidel Castro Ruz
Comandante en Jefe de las Fuerzas
Armadas Revolucionarias

19 de abril de 1961
Año de la Educación

Cumbre extraordinaria de UNASUR aborda situación en Venezuela

LIMA, 18 de abril.—La Cumbre extraordinaria de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR) fue inaugurada en la noche de este jueves por el mandatario peruano, Ollanta Humala, para abordar la situación en Venezuela, ante los planes desestabilizadores fomentados por la derecha y que han desembocado en acciones violentas.

Los jefes de Estado, presentes en la cita, respaldaron a Nicolás Maduro como Presidente electo de Venezuela y apoyaron la institucionalidad y la democracia en la región.

Al encuentro, convocado por el Es-

tadista peruano en su calidad de Presidente Pro Témprore del mecanismo regional fundado en el 2008, asistieron al menos diez mandatarios de los países miembros.

El Parlamento venezolano juramentará este viernes a Nicolás Maduro como Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, de conformidad con lo establecido en la Carta Magna. Delegaciones de al menos 20 países han confirmado su asistencia a la ceremonia, en la cual también participará el pueblo venezolano. (Más información en las páginas 8 y 9)

Esta tarde, Mesa Redonda “Maduro Presidente”



La Mesa Redonda analizará hoy la repercusión de la toma de posesión de Nicolás Maduro Moros como nuevo Presidente de la República Bolivariana de Venezuela y otros temas de interés de la realidad de ese hermano país.

Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba transmitirán esta Mesa Redonda a las 7:00 p.m. y el Canal Educativo la retransmitirá al final de su programación.



FOTO: AIN

Piden a cederistas más firmeza contra ilegalidades

Venus Carrillo Ortega

La Habana, 18 de abril.—A actuar con firmeza ante manifestaciones de delito e indisciplina social en cada barrio, convocó, en esta capital, José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

No podemos dejar que esos tipos de acontecimientos sigan creciendo y se conviertan en hábitos en la sociedad, y en tal sentido es el propio pueblo la única fuerza capaz de hacerles frente, sentenció el también Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

Al intervenir en el X Pleno de la Dirección Nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), Machado Ventura advirtió la necesidad de buscar métodos adecuados para prevenir, evitar y disminuir las ilegalidades, “no es un problema de enfrentamiento, sino de persuasión”, acotó.

Aseguró a los cuadros de la mayor organización de masas de la Isla que la máxima dirección del país seguirá apoyando el accionar de los CDR, como lo ha hecho en sus casi 53 años de creados.

Como parte del proceso asambleario previo al VIII Congreso, el pleno analizó los principales resultados en la instrumentación y aplicación de las nuevas estructuras y el funcionamiento.

El rol de la vigilancia ciudadana y la incorporación de los jóvenes a las tareas cederistas también fueron ejes fundamentales de la reunión, que tuvo lugar desde el martes hasta hoy en La Habana.

Los CDR, como parte importante del barrio, deben estar a tono con el momento histórico que vive la nación, señaló por su parte Carlos Rafael Miranda, coordinador nacional.

Subrayó que la prevención constituye prioridad de su trabajo mediante el funcionamiento de los Destacamentos Mirando al Mar en apoyo a las Tropas Guardafronteras, y de los dúos autofocales para respaldar las acciones sanitarias contra el Aedes aegypti, agente transmisor de enfermedades.

En la cita se dieron a conocer los resultados de la emulación pre Congreso, en la que sobresalió Pinar del Río como vanguardia, mientras Cienfuegos, Camagüey y el municipio especial de Isla de la Juventud merecieron la condición de territorios más destacados. (AIN)

Recibe Machado Ventura a Viceprimer ministro y ministro de Recursos Naturales y Agricultura de Belice

El compañero José Ramón Machado Ventura, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, sostuvo un encuentro en la mañana de este jueves 18 de abril, con el excelentísimo señor Gaspar Vega, Viceprimer ministro y ministro de Recursos Naturales y Agricultura de Belice, quien se encuentra de visita en nuestro país.

Durante el cordial intercambio, ambas autoridades manifestaron satisfacción por el buen estado de las relaciones bilaterales y reiteraron la disposición de continuar fortaleciendo los lazos de amistad y cooperación existentes entre ambos países, fundamentalmente en el sector de la salud. Asimismo, dialogaron sobre los procesos integracionistas de la región, en particular de la CELAC, CARICOM y la próxima Cumbre de la AEC.

Acompañaron al distinguido visitante el Sr.



FOTO: ALBERTO BORREGO

Pablo Saúl Marín, Ministro de Salud de Belice y Efrain Ravey Novelo, Encargado de Negocios a.i. de esa representación diplomática en Cuba. Por la parte cubana estuvo presente la compañera Marcia Cobas, viceministra de salud pública.